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Bericht des Vorsitzenden über das Sportjahr 2000 
 
Vorstandsarbeit 2000 
 
Die Arbeit des Vorstandes im Jahr 2000 hatte Licht und Schatttenseiten. Insgesamt betrachtet 
hat  mir persönlich die Führung des Vereins Freude gemacht. Der TSV als Verein ist es wert, 
sich zu engagieren und die gemeinsame Arbeit mit Vorstandskolleginnen und -kollegen gibt 
einem auch viel des persönlichen Einsatzes zurück. Mit Menschen zusammenzuarbeiten ist 
eben mein "Ding". Vorsitzender bin ich jetzt 18 Jahre. Wie schnell ist die Zeit vergangen. 
 
Was ist  aus dem Jahre 2000 zu berichten? 
 
Personelle Veränderungen 
 
Ich bemühe mich ständig, Sportlerinnen und Sportler  für die Vereinsarbeit im TSV zu begeis-
tern. Wer mitmachen will, spricht mich an. Im Verein lassen sich bestimmt eigene Ziele und 
Wünsche verwirklichen. Die ehrenamtliche Arbeit bringt nicht nur Last, sondern auch Freude. 
Leider ist es mir bis heute nicht gelungen, einen Geschäftsführer zu gewinnen. 
 
Das Sportheim wurde 2000 von Axel Linde und Norbert Schütte übernommen. Sie werden 
beide von ihren Ehefrauen, Karola und Monika, unterstützt.   
 
Mitgliederentwicklung 
 
 
Jahr 
 

Gesamt Fussball JFussball Leichtathletik Gymnastik Tischtennis Badminton/Volleyball 

1999 573 130 80 181 227 47 38 
2000 626 128 91 177 336 49 38 

 
Die Mitgliederentwicklung ist erfreulich. An dieser Entwicklung läßt sich ablesen, dass der TSV 
ein  attraktives Angebot bereitstellt., das von den Mitgliedern sehr gern genutzt wird. 
 
Vereinsführung und Organisation 
 
In den Abteilungen sind 15 qualifizierte Übungsleiterinnen und Übungsleiter mit dem Sportbe-
trieb beauftragt. Die Kompetenzen sind weitestgehend auf die Abteilungsleiterinnen und Abtei-
lungsleiter delegiert. Die notwendigen Informationen aus den Abteilungen zum Vorsitzenden 
und zur Kassenwartin werden mittels Internet ausgetauscht. Ein individuelles TSV-
Vereinsprogramm stellt via Internet, den Abteilungsleiterinnen und Abteilungsleitern die Ver-
einsdaten in komfortabler Weise für die Arbeit zur Verfügung. 
 
Die Aus- und Fortbildung aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter des TSV wird finanziell geför-
dert. 
 
 
 
 
 
Investitionen 
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Ab Mai erneuerte und erweiterte der TSV den Grillplatz auf dem Sportplatz. Um Geld einzu-
sparen, bewährte sich erneut unsere "Vereins-Rentnerband. Die Goslarsche Zeitung zeigte 
Gerd Loof auf der Leiter und das "Arbeiterdenkmal" Walter Flehe, der Gerd fachliche Anwei-
sungen gibt. Dachdeckermeister Hartmut Jung leistete mit seinen Jungs das übrige, so dass 
der Grillplatz zur Vereidigung auf dem Sportplatz fertig war. 
 
Durch die Kündigung des Bierlierfervertrages mit "Mante" Müller zog er auch seine Gefriertru-
hen ab, so dass der TSV zwei neue Kühltruhen anschaffen musste. 
 
Veranstaltungen 
 
In der Kindergruppe von Christa Seefeld wurde in der Faschungszeit 2000 Justus Siems als 
600 Miglied des TSV begrüßt.  
 
Mit dem Traumschiffkoch Ralf Brandes fand das Sommerfest statt, das von der Abteilung 
Fussball organisiert worden ist.  
 
Im Juni organisierte die Jugenfußballabteilung ein C-Jugendturnier auf dem Sportplatz, an 
dem die TSG Harzburg, TSV Deersheim, JSG Döhren, TSG Jerstedt, JSG Seesen, TSV 
Wolfshagen und die JSG Harly teilnahmen. 
 
Die Tanzgruppe von Kornelia Steffens mit über 10 Mädchen im Alter von 6 bis 10 Jahren er-
freute Veranstaltungsteilnehmer bei Seniorennachmittagen. 
 
Besondere Vorkommnisse 
 
Anfang 2000 stellte der Vorstand Unregelmäßigkeiten bei der Betriebsführung des Sportheims 
fest. Dies führte dazu, dass der Vertrag mit der Geschäftführerin zu 01.Mai im gegenseitigen 
Einvernehmen aufgehoben werden musste. Dem TSV ist dadurch ein Schaden von über 
6.000,-- DM entstanden, der versicherungs- und zivilrechtlich verfolgt wird. 
 
Der Sparverein im TSV musste erkennen, dass die abgerechneten Gelder nicht bei der Bank 
angekommen sind. Gott sei Dank, wurden die Spargelder wieder beigetrieben. 
 
Das Sportheim wurde Ende des Jahres durch einen Frontlader beschädigt. Die Sache konnte 
mit Hartmut Jung und de Versicherung schnell behoben werden. 
 
Ausblick 
 
Heute geht die Wahlperiode des für 1999 und 2000 gewählten Vorstandes zu Ende. Ich möch-
te mich bei dieser Gelegenheit einmal persönlich für die gute Zusammenarbeit während dieser 
Zeit bei  
 

Erika Grond,  Hannelore Pieper, Marianne Rennwanz, Sabine Sodtke, Karl-Heinz Im-
pe, Jörg Faeseler, Ralf Niemeyer, Ralf Reinecke, Ralf Gödecke, Norbert Schütte und 
Wolfgang Rennwanz bedanken.  

 
Heute werden zwei Mitglieder des Vorstandes sich nicht mehr der Wahl stellen. Jörg und Ralf 
gilt mein besonderer Dank.   
 
 


